



Legisladores de oposición anticipan represalias por política energética

El diputado panista Humberto Aguilar criticó la ligereza del presidente López Obrador sobre la política energética, dijo que México enfrentará demandas en tribunales extranjeros por violar las reglas del T-MEC. Señaló que el gobierno estadounidense va a solicitar consultas de resolución de disputas, por lo que ellos consideran políticas discriminatorias a favor de las empresas estatales del país, como la CFE y Pemex. “Se habla de inconsistencias, y si no hay solución vendrían represalias por parte de los gobiernos estadounidense y canadiense, por un monto equivalente al daño que ellos estuvieran reclamando, es decir, nuevas pérdidas para Pemex, nuevas pérdidas para la Comisión Federal de Electricidad”.

<https://drive.google.com/file/d/1-kcBQIQcPts2jnu8ObnsFlyNFYTDgWQx/view>